



Dos zamoranos representarán a la región en la Olimpiada Nacional de Química

Dos alumnos zamoranos, entre los tres estudiantes que representarán a Castilla y León en la Olimpiada Nacional de Química. Los ganadores de esta edición son Álvaro Canas Junquera, del I.E.S. Universidad Laboral de Zamora, Belén Vicente Blázquez, del Colegio Maristas Champagnat de Salamanca, y Natalia García García, del Colegio Corazón de María de Zamora. Los tres jóvenes recibirán hoy el premio de la fase local en la Facultad de Ciencias Químicas de Salamanca, de la mano de la vicerrectora de Estudiantes. Estos tres alumnos representarán al distrito universitario de Salamanca en la Olimpiada que se celebrará los días 28 y 29 de abril en Alcalá de Henares. De dicha fase saldrán los alumnos que irán a las fase Internacional e Iberoamericana.